

"Artifeel révolutionne la sûreté de toutes les infrastructures avec Check'In 2 : Plus rapide et plus autonome que jamais"

Le 13 mai 2024, Paris – Artifeel, la start-up française qui révolutionne le domaine de l'IoT et de l'IA dédiée à la sûreté et au monitoring des infrastructures, est fière d'annoncer le lancement de la deuxième génération de son système d'alarme Check'In.

Une nouvelle génération qui renforce l'autonomie, la simplicité et l'efficacité de cette technologie qui disrupte le smart home et la smart city, et qui sera présentée en avant-première lors du salon Vivatech à Paris.

Une innovation continue pour une sécurité optimisée

Cette nouvelle génération de Check'In incarne une avancée majeure dans la technologie des systèmes d'alarme autonomes. Grâce à une refonte approfondie de son hardware et software, Check'In 2 offre une autonomie énergétique prolongée et une efficacité accrue, répondant ainsi aux besoins et exigences croissants de nos clients en France et à l'international.

Pour Alain Staron, fondateur et CEO d'Artifeel :

« Cette nouvelle génération de Check'In est le résultat de la recherche constante d'amélioration par les équipes, alimentée notamment par les retours enthousiastes de nos clients et partenaires, en France comme à l'international, qui, séduits par l'efficacité de notre technologie d'IA embarquée, nous demandent de couvrir toujours plus d'ouvrants, de lieux et d'infrastructures. »

Une autonomie boostée par l'évolution du hardware

Ne nécessitant ni raccordement wifi ni raccordement électrique, Check'In dispose déjà d'une large autonomie de 2 ans grâce à son alimentation par piles haute densité.

Une autonomie renforcée dans Check'In 2, grâce notamment à la conception d'une nouvelle version de son hardware, plus performant et frugal, qui permet une plus grande longévité du système d'alimentation.

Une innovation cruciale pour les utilisateurs recherchant une solution de sécurité fiable et durable sans maintenance constante tel que les opérateurs de réseaux (Télécom, gaz, électricité, ferroviaire...) cherchant à protéger et sécuriser un ensemble d'infrastructures techniques isolées.

Un prolongement de la durée de vie des batteries qui réduit aussi l'impact environnemental global du système.

Un système plus rapide grâce à l'intégration du « Power Saving Mode »

Le Check'In 2 intègre en série la possibilité d'activer le Power Saving Mode. Une fonctionnalité récemment proposée par les opérateurs télécoms, qui facilite la connexion de l'alarme au réseau, accélérant le délai de transmission de la data.

Comme le note Clément Courselle, CPO Artifeel :

« L'intégration du "Power Saving Mode" permet une accélération significative de la transmission des alertes. Les notifications d'événements critiques sont désormais envoyées en seulement 5 secondes en moyenne, garantissant ainsi une réactivité sans précédent ! ».

Des possibilités de connexions renforcées

La fonctionnalité de double SIM a été optimisée pour permettre une connectivité sans faille, même dans les zones les plus isolées.

Déjà présent dans la génération 1 de Check'In, ce dispositif de double SIM externe permet la redondance de la connectivité via plusieurs opérateurs télécom, dont la couverture géographique peut être internationale ou très locale, donnant ainsi un niveau de fiabilité sans égal au système Check'In.

Une fonctionnalité particulièrement utile pour le déploiement rapide du système dans de nouvelles zones géographiques, appuyant ainsi l'expansion d'Artifeel à l'international.

Renforcement de la stratégie de croissance d'Artifeel

Ces innovations technologiques ne sont pas seulement des améliorations produit ; elles reflètent notre vision stratégique de croissance et d'expansion.

En augmentant l'autonomie et la connectivité de Check'In, Artifeel se positionne comme un leader incontesté dans le secteur des technologies de sécurité et de monitoring intelligents, prêt à répondre aux besoins globaux de ses clients tant professionnels que particuliers.

Des nouveautés disponibles dès juin et en avant-première à Vivatech

Check'In 2 sera disponible à la vente courant juin 2024, en France comme à l'international, auprès du réseau de partenaires Artifeel.

Ces évolutions seront déployées rapidement à l'ensemble des boîtiers de gamme Check'In 2, Check'In Pro 2 et Check'In Infra 2, courant 2024.

Pour découvrir en avant-première notre nouvelle génération technologique et échanger avec les équipes Artifeel sur vos besoins et les réponses que nous pouvons leur apporter, rendez-vous à VivaTech le 24 mai, sur le stand de la CCI Ile-de-France ((Hall 1 - G50), et le 25 mai sur le stand Orange (G12 061).

N'hésitez pas à prendre contact avec nous pour organiser votre venue sur le stand !

La gamme Check'In

Boîtier All-in-One Check'In

- Check'In
- Check'In Pro
+ Détecteur de mouvement
- Check'In Infra
+ Mouvement
+ Luminosité

Outils d'hypervision

- Dashboard Pro
- App User
- App Pro

Accessoires

- Badge d'accès bluetooth
- Cale garage (Pour les portes basculantes rainurées)
- Boîtier étanche

A propos d'Artifeel

La start-up française Artifeel se donne pour mission de développer des produits IoT qui savent s'adapter à vous et se faire oublier !

Spécialiste des technologies d'Intelligence Artificielle & d'IoT, Artifeel a créé le boîtier d'alarme et de monitoring all-in-one "Check-In", le seul boîtier sur le marché à être doté d'une Intelligence Artificielle, 100% autonome et ne nécessitant ni Wifi ni électricité.

Les équipes Artifeel, localisées à Paris et Lyon, développent et améliorent en continu leurs technologies et produits "Made In France", pour les besoins de protection et de monitoring de tous les locaux et infrastructures des professionnels et des particuliers, même les plus isolés.

Contact : Anne-lise@artifeel.com ou au 0670070472 ou contact@artifeel.com